



11月 ひよこぐみだより

ひよこ組担当 江藤清美

朝晩は気温が低くなり肌寒さを感じます。夕方まで日が落ちるのが早くなりましたね。園庭の木々の葉も落ち秋の深まりとともに遠くから冬の足音が聞こえてきそうです。

先月行われた運動会はひよこ組のお友だちにとって初めての運動会でした。小さなお友だちは、ベビーカーでスヤスヤ眠りながらの入場行進でした。歩いたりハイハイのお友だちは、団技やダンスでお父さんお母さんと一緒によちよち歩きやお城作りなど可愛い姿を見せてくれました。来年は走ったり跳ったりと大きく成長した姿が見られることと思いますので楽しみにしててくださいね。

子どもは大人にくらべて体温が高めなので厚着にならないように気を付けたいものです。また体力や抵抗力が落ちるとカゼや病気の引き金になります。十分な睡眠とバランスのとれた食事で免疫力を高めていきましょう。

室温・湿度等に気を配り快適な環境を整えて、ののさまと一緒に健康で元気に過ごせるよう保育に取り組んでまいります。



今月の目標

- *秋の自然におうじに触れながら、保育者と一緒に戸外を楽しむ
- *気温の変化に応じた衣服で過ごす



子どもの姿

ミルクのお友だちは、「お腹が空いた～」「眠たいよ～」などの欲求を大きな声で教えてください。

ハイハイのお友だちは、つかまり立ち・伝い歩きが盛んです。「あぶぶ・・・」あばは・・・などのお喋りも沢山しています。

歩くのが上手なお友だちは、お外へ行くとボールを追いかけたり砂場で砂遊びをしたり落ち葉や小石を拾ったり・・・と大忙しです。

お知らせ・お願い

- *衛生面・安全面を考慮し、爪は短く切ってください。
- *衣服の調節をしやすいように薄手の洋服も持たせて下さい。
- *上着や靴下の着用が増えてきます。上着や靴下にも忘れずに名前を書いて下さい。
- *14日(水)は内科健診です。できるだけ欠席のないようお願い致します。お子さんの健康状態で何か気になること等ありましたら事前にお知らせ下さい。